

ABSTRAK

SUSI DEVIANTI SARAGIH. NIM. 5112144007 Analisis Kemampuan Perawatan Kulit Wajah Berjerawat Dengan Alat Listrik Siswa Kelas XI SMK Negeri 8 Medan. Skripsi : Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Medan. 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Bagaimana Kemampuan Perawatan Kulit Wajah Berjerawat Dengan Alat Listrik pada siswa Kelas XI Tata Kecantikan Kulit SMK Negeri 8 Medan.

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI SMK Negeri 8 Medan dengan jumlah sebanyak 33 orang. Sampel dalam penelitian ini menggunakan tehnik *total sampling* yaitu penentuan sampel dilakukan dengan menggunakan sampel yang diambil dari semua populasi yang ada dengan jumlah 33 orang siswa. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan lembar pengamatan/observasi. Untuk menjangkau kesepakatan hasil pengamatan dari setiap pengamat digunakan uji kesepakatan dengan menggunakan Analisis Varians Satu Arah.

Berdasarkan hasil pengamatan ditemukan bahwa Kemampuan Perawatan Kulit Wajah Berjerawat Dengan Alat Listrik siswa kelas XI SMK Negeri 8 Medan rata-rata cukup. Hal ini dapat dilihat dari hasil pengamatan pada setiap indikator penilaian kemampuan siswa dari persiapan sampai pada tahap berkemas rata-rata cukup dengan mendapat skor 2.

Tingkat kecenderungan Kemampuan Perawatan Kulit Wajah Berjerawat Dengan Alat Listrik siswa kelas XI SMK Negeri 8 Medan tergolong cukup. Dimana besaran F_0 dikonsultasikan terhadap F_{tabel} pada taraf signifikan 5 % dengan dk 2:30 diperoleh 3,32 ternyata $F_0 = 0,45 < F_{tabel} 5 \% = 3,32$. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan yang berarti antara hasil penilaian (skor) dari ketiga pengamat. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan tidak ada siswa yang memperoleh kemampuan yang sangat tinggi, tidak ada juga yang memiliki kemampuan yang tinggi, 27 orang (81%) memperoleh kemampuan yang cukup, 6 orang (19%) memperoleh kemampuan yang kurang dan tidak ada siswa yang memperoleh kemampuan yang rendah. Maka secara umum dapat disimpulkan bahwa kemampuan perawatan kulit wajah berjerawat dengan alat listrik siswa kelas XI SMK Negeri 8 Medan rata-rata tergolong cukup sebanyak (81%).